
 
 

 
 

 
 

                                                                                                                                                                   

CONSEILS D'ADMINISTRATION SNCF



Avec les résultats des élections au quatre Conseils d’Administration du groupe 
SNCF, qui se sont tenues du 28 mars au 4 avril 2024, CFE-CGC FERROVIAIRE tient 
à remercier nos adhérents, l’ensemble des salariés du groupe SNCF qui ont voté 
pour nos différentes listes communes et nos candidats qui se sont présentés 
pour défendre nos valeurs et vos intérêts. 
 

CFE-CGC FERROVIAIRE remercie les 3 syndicats ayant soutenu nos listes, le 
syndicat du Groupement des Cadres Supérieurs et Dirigeants du Ferroviaire, le 
Syndicat National des Médecins de la SNCF et le Syndicat National des Réseaux 
de Transports CFE-CGC. 
 

Il est évident que la mobilisation n’a pas été au rendez-vous et on ne peut que 
déplorer le nombre d’abstentionnistes plus important à chaque élection  
 

Pourtant, avec l’actualité que nous connaissons, la période était favorable à une 
expression massive des salariés du GPU SNCF.  
 

Beaucoup n’ont pas manifesté d’intérêt pour ces élections, ont-ils eu des 
difficultés à mesurer l’importance des enjeux ? 
 

CFE-CGC FERROVIAIRE demande à l'entreprise de rendre plus visible les organes 
de gouvernance tel que les Conseils d'Administration, mais aussi les CSE, ... aux 
agents de la SNCF, par la création de sites intranets dédiés. 
 

Nous vous rappelons que CFE-CGC FERROVIAIRE est un syndicat catégoriel qui 
représente uniquement les salariés de l’encadrement, les techniciens, les agents 
de maîtrise, les cadres, les cadres supérieurs et les ingénieurs, de ce fait il 
convient de mesurer les résultats globaux par rapport au nombre d’inscrits dans 
le collège « cadres ».  
 

En effet lors de ces élections, il y a deux catégories, les cadres et les non cadres. 
Les voix des agents de maîtrise sont donc regroupées avec celles des salariés du 
1er collège, nous n’avons donc pas la possibilité d’établir une analyse sur le 
collège des agents de maîtrise.   
 

Ci-dessous nos résultats au niveau des cadres :  

 



 

CFE-CGC FERROVIAIRE souhaite remercier les électeurs qui ont réalisé leur 
action de vote, et encourager les non électeurs à effectuer ce geste citoyen lors 
des prochaines élections en 2026. 
 

Nous invitons les techniciens, les agents de maîtrise, les cadres, les cadres 
supérieurs et les ingénieurs à nous rejoindre pour partager nos valeurs et faire 
évoluer le dialogue social avec une approche constructive et plus humaniste 
pour tous les sujets qui engagent l’avenir de nos entreprises et de leur personnel.  

 

CFE-CGC FERROVIAIRE EST LE SEUL SYNDICAT COMPOSE 

EXCLUSIVEMENT D’AGENTS DE MAITRISE ET DE CADRES. 

                        ENSEMBLE NOUS SOMMES PLUS 

FORTS… 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 


